

3:2-Auftaktsieg für ASK

Auf einer Erfolgswelle schwimmt ASK Case IH Steyr St. Valentin. Nach dem Einzug in die dritte Runde des wieder mit 23.000 Euro dotierten Baunti Landescups starteten die Niederösterreicher auch wunschgemäß in die neue Meisterschaft der Landesliga Ost. Beim 3:2-Auswärtssieg gegen Freistadt trafen Michael Bräuer sowie Trainersohn Sebastian Gschnaidtner und Daniel Guselbauer. Mit aller Gewalt stemmten sich die Mühlviertler nicht gegen die Niederlage. Während Schiedsrichter Asim Basic drei ASK-Kicker den gelben Karton zeigte, musste er auf der Gegenseite keinen einzigen Akteur verwarnen. ■